



## HR Ratings ratificó calificaciones a Agroasemex

*Las calificaciones ubican a esta institución como una de las empresas de la más alta calidad crediticia en el mercado de seguros*

**Ciudad de México, 10 de junio de 2020.**— Agroasemex, SA, cuenta con robustos indicadores de solvencia financiera con niveles por arriba de lo estipulado por la Comisión Nacional de Seguros y Fianzas (CNSF); asimismo, muestra una eficiente estrategia de riesgo y mantiene adecuados niveles de rentabilidad, señala la calificadora HR Ratings, luego de otorgar la ratificación de la calificación HR AAA y HR+1 para la paraestatal.

El escenario base considerado por HR Ratings se encuentra alineado al Plan de Negocios 2019-2024, establecido por la actual administración. La misión de Agroasemex es fomentar la cultura del aseguramiento en el medio rural y la administración de riesgos del gobierno de México, mediante la diversificación comercial y facilitar el acceso al crédito con esquemas de administración de riesgos.

Como institución nacional de seguros, este organismo del Sistema de Financiamiento Rural Integral proporciona servicios de reaseguro a instituciones mexicanas de seguros y fondos de aseguramiento.

En tanto, como agencia de desarrollo, impulsa la participación de los agentes privados y sociales en el mercado del seguro agropecuario y, por su experiencia como institución aseguradora especializada en el sector agropecuario, diseña nuevos esquemas de seguros para ampliar la cobertura del mercado.

La calificadora HR Ratings destacó la rentabilidad de la aseguradora, la cual se mantendrá estable debido a una mayor eficiencia operativa.

Al cierre de 2019, la utilidad neta acumulada ascendió a 537.7 millones de pesos, muy superior a la registrada en 2018, que se ubicó en 306.8 millones de pesos.

Por otra parte, al cierre de 2019 el costo de siniestralidad registró un incremento de 608.6 millones de pesos, en comparación al cierre de 2018 que se ubicó 494.2 millones de pesos. Esta desviación, señala HR Ratings, obedece principalmente al incremento del 59.0 por ciento en la siniestralidad agrícola durante 2019, respecto al año anterior.

Agroasemex ha lanzado nuevos productos de aseguramiento en distintos ramos: Daños, Vida y Agrícola; ante este escenario, HR Ratings considera positiva la diversificación de los productos y la integración de la tecnología para ofrecer productos innovadores.

Las calificaciones asignadas a Agroasemex la ubican como una de las empresas de la más alta calidad crediticia en el mercado de seguros. Agroasemex es la empresa en materia de reaseguramiento agropecuario del gobierno de México, sectorizada en la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) y encargada de administrar el Programa de Aseguramiento Agropecuario.

Cabe señalar que HR Ratings de México, SA de CV (HR Ratings) es una institución calificadora de valores autorizada por la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV), registrada ante la Securities and Exchange Commission (SEC), como una Nationally Recognized Statistical Rating Organization (NRSRO), para los activos de finanzas públicas, corporativos e instituciones financieras, y certificada como una Credit Rating Agency (CRA) por la European Securities and Markets Authority (ESMA).